

### Rückblick Nikolauswalking am 07.12.2012



Am Freitag, 07.12.2012 trafen sich um 19 Uhr ca. 30 Personen zum traditionellen Nikolauswalking an der Skihütte in Simmersfeld. Auf verschneiten Wegen machten wir uns auf den Weg nach Oberweiler. In Oberweiler empfing uns Marcin Dyczka in seiner Garage mit leckerem Glühwein und Kinderpunsch. Es dauerte nicht lange und wir bekamen Besuch vom Nikolaus der für alle ein kleines Päckle dabei hatte. Gemeinsam mit dem Nikolaus sangen wir zwei Weihnachtslieder und machten uns dann auf den Rückweg zur Skihütte. In der Skihütte erlebten wir dann noch einen herrlichen Adventsabend bei dem wir noch mit leckeren Schnitzeln, Salaten und leckeren Nachspeisen verwöhnt wurden.



Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Frauen für die Zubereitung der Salate, bei der Familie Dyczka, sowie bei allen die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben.